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Retour sur… 
La bénédiction des animaux 

 
Lorsqu’on nous a proposé de faire bénir nos animaux, 
cela m’a tout de suite réjouie !  
 
Drôle de proposition pour certains mais qui prend tout 
son sens quand on met toute sa vie, ce que nous 
sommes et ce que nous aimons sous le regard de Dieu. 
Une petite partie de l'arche de Noé, chiens, chats, 
lapins, tortues, poissons…, s’est donc retrouvée dans 
l’église de Vélizy le dimanche 14 mai. Les amis des 
animaux n’étaient pas peu fiers de présenter leurs 
compagnons au Bon Dieu ! 
 
Après que le Père Fabrice nous ait rappelé le sens de 
cette démarche, nous avons loué le Seigneur pour la 
Création, prier 
ensemble et chaque 
animal a pu être béni 
individuellement.  
 
Nos chiens auraient 
sûrement préféré 
une promenade en 
forêt mais nous, 
nous sommes 
repartis heureux 
d’avoir vécu ce 
moment avec eux, 
en Dieu ! 
 
Delphine de C. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 
Cette « marche des mères » m’a véritablement 
reconnectée avec mon moi intérieur, mon enfant 
intérieur, mon essence véritable. 
 
Une vibration, un état d’être parfait que je n’avais pas 
ressenti depuis un long moment, une plénitude totale 
notamment lors de la messe du matin : rentrer dans 
l’église de Saint-Rémy-lès-Chevreuse était comme si je 
rentrais à la maison, c’est vraiment comme ça que je l’ai 
vécu. Un retour à la source divine. Tout était parfait à 
cet instant, la présence de Dieu accompagnée de 
personnes heureuses d’être là, qui vivaient leur foi 
pleinement dans les chants et les prières. 
 
Tous ces moments m’ont transcendée de bonheur et 
rempli mon âme d’Amour. Ce moment fut un moment 
de Grâce Divine et je remercie le Seigneur et Blanche, 
ma voisine, de m’avoir invitée. 
 
La randonnée, le long de paysages apaisants, sous un 
ciel lumineux, était une invitation à se reconnecter avec 
la nature splendide de la vallée de Chevreuse. 
 
L’organisation de cette journée, au travers des 
nombreux ravitaillements, des petites attentions à 
l’égard des participantes, des témoignages, reflète 
l’investissement de tous ceux qui y ont contribué. Un 
grand MERCI à tous les bénévoles de cette journée et 
c’est avec un grand OUI que je vous dis à l’année 

prochaine. A la grâce de Dieu       
 
Valérie B. 
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Dialogue 
Groupe rencontre chrétiens 

musulmans de Vélizy 
 

 
Notre groupe a été créé en 2014 et a pour objectifs de 
mieux se connaitre et partager sur notre vie de foi, mais 
aussi proposer aux membres de nos communautés 
respectives (Paroisse Saint Jean Baptiste et Institut 
Grenier) des occasions de rencontre. 
 
En 2021/2022, nous avons organisé le spectacle « Pierre 
et Mohamed » à l’église de Vélizy, puis nos amis 
musulmans sont venus visiter l’église en février 2022 et 
nous sommes allés à la mosquée de Versailles en mars. 
 
En 2022/2023, 30 musulmans ont pu participer à la 
messe du dimanche 5 février (précédée d’un échange 
avec Père Aubert). Dimanche 26 mars, nous avons 
organisé un ciné rencontre à la salle paroissiale à partir 
d’extraits du film « Des hommes et des dieux » sur la vie 
et le témoignage des moines de Tibhirine en Algérie, et 
du film « le Message » sur les débuts de l’Islam (religion 
monothéiste promouvant l’égalité) et des premiers 
musulmans mal acceptés par la société de la Mecque de 
cette époque trouvant refuge chez les chrétiens 
d’Abyssinie. De riches débats s’en sont suivis !  
 
Dimanche 4 juin, avec la participation du Père Fabrice, 
nous sommes allés à la mosquée de Versailles. On nous 
a présenté le sens et les gestes de la prière musulmane, 
puis une expo réalisée (en collaboration avec le diocèse) 
sur le dialogue interreligieux, et enfin, nous avons 
assisté à la prière de l’après-midi.  
 
 
 
 
 
Durant cette rencontre, le Père Fabrice a partagé son 
point de vue : « Ce travail de dialogue entre chrétiens et 
musulmans est, me semble-t-il, une activité 
prophétique. Car il est indispensable que nous cultivions 
une amitié entre nos communautés pour bâtir un 
monde dans lequel nous puissions vivre en paix 
ensemble. Il est important d’entrer dans la 
connaissance de l’autre sans avoir peur de lui et de nous 
laisser interroger dans notre Foi par la manière de prier 
des musulmans, sans pour autant nier nos différences 
fondamentales. » 
 
Pour l’an prochain, d’autres occasions de rencontre et 
de connaissance mutuelles seront proposées. 
 
Yves L. 

Jeunes  
FRAT 2023 

 
 
 
Le Frat, c’est un 
rassemblement de 
plusieurs milliers de 
jeunes qui se déroule 
une année pour les 

lycéens à Lourdes et l’année suivante pour les 
quatrièmes et troisièmes à Jambville. Nous avons eu la 
chance d’y participer cette année, en tant que lycéens, 
à Lourdes, du 23 au 28 avril dernier. 
 
Le Frat c’est : 10 000 jeunes réunis dans une basilique 
souterraine, qui crient pour acclamer Jésus, 10 000 
jeunes qui prient pendant l’adoration, et surtout, 10 000 
jeunes qui vivent tous une expérience folle avec Dieu ! 
 
Le Frat c’est de la louange, des rencontres mais aussi de 
la prière. Nous avons particulièrement été touchés par 
l’adoration et par le sacrement des malades. Nous ne 
nous attendions pas à ce qu’autant de personnes 
le reçoivent. C’était un moment très émouvant, on 
ressentait la présence de l’Esprit Saint. 
 
L’adoration était également un moment fort : tous ces 
jeunes criant pour Dieu puis, dès l’arrivée du Saint 
Sacrement un silence, très intense, tous unis par la 
prière, réunis pour la même chose : Dieu ! Voir autant 
de lycéens prier et être unis dans la foi est juste 
incroyable. 
 
Alors, voilà, si vous avez l’âge de 
participer au Frat foncez, vous ne 
le regretterez pas ! Et si on a un 
message à vous faire passer c’est 
bien le thème de notre Frat : 
 
  

« Ce travail de dialogue entre chrétiens et 

musulmans est une activité prophétique » 
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Retraite de première 
communion 
 
Dimanche 14 mai, nous avons vécu avec les enfants et 
leurs parents un très beau moment de partage lors 
d’une retraite, pour clôturer ces deux années de 
préparation à la Première Communion.  Soixante-huit 
enfants des quatre clochers de la paroisse ont participé 
à cette journée. 
 
Nous nous sommes retrouvés à Igny sous un beau soleil 
de printemps dans une magnifique chapelle entourée 
d’un parc arboré majestueux.  La journée a débuté en 
musique avec la louange animée par les enfants.  La 
journée s'est poursuivie avec des temps de partage, 
tous ensemble, des temps parents et enfants chacun de 
leur côté et des temps de réflexion individuelle pour 
approfondir sur ce qu’est le sacrement de l’Eucharistie. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nous avons eu la chance de pouvoir vivre la messe avec 
les explications du Père Aubert sur chaque étape et 
chaque geste, pour mieux comprendre ce qui se passe 
et pourquoi.  La retraite s'est clôturée en prière avec un 
beau temps d’adoration.  
 
Une bien belle journée, riche en partages, des enfants 
entre eux, des enfants avec leurs catéchistes, des 
enfants avec leurs parents, ainsi que des parents entre 
eux.  Merci à toutes celles et tous ceux qui nous ont 
permis de vivre intensément cette belle retraite !   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Retour sur… 
Le pèlerinage diocésain 
à Lourdes 

 
 
Quand je pense à Lourdes, il y a tant de faits, de 
réactions émotionnelles qui me submergent que je ne 
sais plus par où commencer. Quand Janine m'a proposé 
d'aller à Lourdes, j'avoue ne pas avoir été spécialement 
tentée mais je me suis juste dit que ça me sortirait de 
chez moi. Maintenant, il me serait dur de ne pas y aller. 

 
Lourdes, c'est d’abord louer 
un fauteuil roulant manuel, et 
pour moi qui ai un fauteuil 
électrique qui me permet 
d'aller où je veux quand je 
veux, c'est dur de me 
retrouver en perte 
d'autonomie et d'attendre 
que quelqu'un me pousse !  
 
Lourdes, c’est aussi la 
reconnaissance que j’éprouve 

pour le nombre de personnes, jeunes et moins jeunes 
qui prennent une semaine de leurs vacances pour 
pousser les fauteuils roulants, aider les personnes 
handicapées à faire leur toilette, à faire leur lit et 
nettoyer leur chambre, faire partie du service de table 
qui inclut le nettoyage du réfectoire et l’aide aux 
malades pour couper leur viande ou parfois faire 
manger ceux qui ne peuvent le faire seul. 
 
Lourdes, enfin mais ce n’est 
pas le moins important, ce 
sont les différents offices : 
la messe dans la basilique 
souterraine Pie X où 21 000 
personnes venant de toute 
l’Europe peuvent se réunir, 
on comprend mieux ce 
qu'on appelle "l'Eglise 
universelle", le chemin de 
croix tellement beau et priant, en pleine nature près de 
l'Adour, la messe à la grotte où seuls les fauteuils ou les 
lits roulants sont autorisés à entrer, les aidants se tenant 
debout à l’extérieur. 
 
Lourdes, c'est un pèlerinage diocésain, avec sa 
diversité : ceux qui viennent de villes privilégiées et ceux 
qui viennent de villes ou de villages moins privilégiés, 
mais nous faisons Eglise tous ensemble. 
 
Elisabeth L.  
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Portrait 
 

 
 « Est ce que tu peux me faire un 

petit article sur toi pour le 

prochain trait d’union ? C’est 

cette invitation de Solène qui 

me fait prendre le clavier pour 

vous écrire un petit mot qui ne soit ni une annonce, ni 

une info, ni une demande de service, ni un erratum… 

Bientôt 16 ans que je suis au service de la paroisse... 

Embauchée par le père Thierry de Lastic, j’ai travaillé 

ensuite avec le père Dominique Pellet plus comme 

responsable caté que secrétaire*. Au fil des années, 

mon poste a pris de l’ampleur et a gagné en intérêt avec 

le groupement de nos paroisses. 

Il me serait difficile de vous décrire mon travail... j’aime 

à le résumer en disant que « Je mets de l’huile dans les 

rouages » afin que chaque responsable puisse mener à 

bien sa mission, que chaque paroissien soit le plus pris 

en compte et que nos prêtres soient déchargés d’un 

certain nombre de tâches (pour la Gloire de Dieu !) 

J’ai actuellement un contrat de 15h par semaine 

(réparties sur 4 après-midi), c’est peu... et j’ai la grande 

chance d’avoir l’appui des équipes d’accueils de nos 

paroisses qui fournissent un travail remarquable pour 

accueillir, écouter, renseigner, préparer les dossiers 

baptêmes, mariages, les registres... sans oublier Nicole, 

Monique, Sylvain et Gérard. 

Mon après-midi préféré : le lundi – le presbytère est 
calme, je peux avancer rapidement sur les emails, la 
préparation de la semaine et... rattraper le retard 

Mon après-midi le plus important : le mardi – je 
rencontre le père Fabrice. Il me fait part de ses 

« points » (plus de trois en principe      ), ses questions, 
ses demandes et je lui fais remonter les miens. Cela peut 
parfois ressembler à une partie de tennis ! Et... je 
déjeune avec Solène, ma toute nouvelle collègue de 
travail. Une révolution cette année de travailler un peu 
en binôme ! 

Mon après-midi 100 % pour vous : Le jeudi – je mets 
principalement en page Le Lien  

Mon après-midi : Le vendredi – J’ai 2h30 pour 
finaliser Le Lien, l’imprimer, l’envoyer aux accueils, vous 
l’envoyer, le mettre sur le site et préparer les 
annonces... parfois je fais une pause vers 18h30 pour 
aller souffler aux pieds du Seigneur. Je suis beaucoup 
plus efficace après ! 

Mon après-midi « off » : Le mercredi – mes enfants 

sont grands mais je l’ai conservé        

Ce que j’aime : aider une équipe à la mise en place 
d’un nouveau projet paroissial 

Ce que je déteste : faire des erreurs de dates ou 
d’horaires dans Le Lien  

Ce que je souhaiterais : tous vous connaître ... vos 
noms sont inscrits dans les Cieux (et sur le logiciel 
paroissial et ils sont nombreux ! ) malheureusement 
pas tous dans ma petite tête... 

Magali 

* en 2014, j’ai débuté un poste de secrétariat au Centre 

Spirituel du Cénacle à Versailles. Si un jour vous écrivez 

au Cénacle et que vous voyez ma signature en bas de 

mail, pas de panique ! Vous êtes bien à la bonne 

adresse       

Bénédiction des maisons 

Quelle proposition sympathique !  Mais avant de venir 

faire bénir ma maison, il faut que je propose à un voisin 

de faire bénir aussi sa maison, et ça, c’est moins 

engageant. Que faire ? je prends quand même quelques 

flyers et les pose sur une table devant laquelle je passe 

plusieurs fois par jour ne sachant pas ce que je vais bien 

pouvoir en faire ! Les déposer dans la boite aux lettres 

de mes voisins que je connais peu ou pas du tout me 

semble complètement incongru, voire inopportun. 

Après 15 jours d’hésitation, un vendredi matin une force 

me pousse à frapper à la porte de chaque appartement 

de mon immeuble mes flyers dûment remplis, et de 

quoi noter les coordonnées de mes visités. 

Et là ce fut une vraie découverte :  

Le cœur battant, je sonne, la porte s’ouvre, un sourire 

m’accueille, et on reçoit ma proposition avec 

bienveillance, un court dialogue sur la religion se 

conclue par un échange de coordonnées (7 !) ou pas.  

Mieux connaitre mes voisins, leurs joies, leurs peines, 

créer un contact qui n’existait pas, oser leur proposer la 

visite de Notre Seigneur par la bénédiction de leur 

logement et d’eux-mêmes et ne pas craindre de 

témoigner de ma foi. 

Une bonne occasion aussi de leur envoyer les 

coordonnées du site de la paroisse avec la page 

concernant les contacts afin qu’ils découvrent nos 

pasteurs laïcs et religieux. 

Ce fut pour moi une belle expérience d’évangélisation, 

de « charité », l’occasion de belles rencontres : à 

poursuivre. Merci à nos prêtres pour cette initiative ! 

Anne-Marie M.
 


